

Thema: Prater Service GmbH

Autor:



Unter dem Motto „Jugendorchester auf Achterbahnfahrt“ stand der heutige Ausflug der Spielgemeinschaft Schwanberg-St. Peter. Unter der Leitung von Thomas Stopper brachen 35 Jungmusiker in Richtung Wien auf. Die erste Station war der Tierpark Schönbrunn, wobei vor allem die Pandababies, der Elefantennachwuchs und viele andere

seltene Tiere die Aufmerksamkeit auf sich zogen. Nach dem gemeinsamen Mittagessen ging es in den Wiener Prater. Furchtlos und mutig wurden dort einige der 250 Fahrattraktionen auf Höhe und Geschwindigkeit getestet. Ein wenig schwindlig zwar, doch bestens gelaunt, verließ man schließlich den Rummelplatz und machte sich auf die Heimfahrt. •